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message １年間、ご協力ありがとうございました！

　松山湯築ライオンズクラブ会員の皆様、一年間お世話様になり、本当にありがとうございました。皆様のご協
力のおかげをもちまして会長としての職責を何とか全うすることが出来そうです。
　高知キャビネットからの年間行事を粛々とこなすのが精一杯で、当初目標としていた「会員の増強」・「クラブ
会員間のコミュニケーション」をどのように形成していけばよいか？「友愛と相互理解の精神を養う」にはどの
ようにすれば良いか？などゆっくり考え、取り組む余裕はありませんでした。また、ライオンズデーの取り組み
が十分に出来なかったことが心残りです。お詫び申し上げます。
　個人的には会長スローガン「愛ある平和、えがおでウィサーブ」は今後も継続していき「笑顔で奉仕活動」を
実施していきます。まだまだ未熟者ですが、皆様と一緒に人生勉強を続けていきたいと思います。

　最後に幹事の八田さん、会計の山本さん、この一年間のご協力、本当にありがとうございました。

お礼のご挨拶 会　長　小林　昌三
第12期（2015.７〜2016.６）

　今期一年、幹事という大役を拝命し、当初は本当に不安でありましたが、終わってみればあっという間の１年
間でした。これも会員皆様のご協力の賜と思います。特に理事会メンバー、各委員長には本当にお世話になり、
感謝の気持ちで一杯です。皆様、本当にありがとうございました。私自身、幹事としてライオンズ運営に携わる
ことが出来たこと、それから対外的にもいろいろ参加させて頂き、他のライオンズクラブの方々と交流が出来た
ことは、勉強になることばかりで、より深くライオンズを理解することが出来たと感じております。来期は第一
副会長を拝命致しますが、次期三役をサポートできるよう頑張って行きたいと思っております。一年間、本当に
ありがとうございました。

一年間を振り返って 幹　事　八田　英彦
第12期（2015.７〜2016.６）

　会計をひきうけてからまず予算案を三役で相談して作る。
　今回会長のもとクラブ会費の出費については理事会承認を得てからをモットーにわかりやすく、だめなところ
はことわる。私としては大部分到達できたような？感じを持っている。
　今年は申年、日光東照宮に【見ざる　言わざる　聞かざる】という有名な彫刻があります。この通りにすると
簡単なようでもあるが、私には難しかった。
　ライオンズクラブは縦ではなく横の関係を築いて、いいところをならっていけたらいいなあ。
　本当に一年間有難うございました。感謝！！

一年間有難うございました 会　計　山本　千鳥
第12期（2015.７〜2016.６）

　昨年７月、日本で二人目の山田国際会長誕生時に、１R２ZＣを拝命され、国際会長のシンボルマーク「アネハ
ツル」の意味・越冬のため高度8000メートルのヒマラヤ山脈の過酷な状況を乗り越えツルの中でも最も小さいア
ネハツルの意味を心にかみしめながら、ライオンズ会員互いの協力、チームワーク、家族の絆、全メンバー間の
調和を更なる核心としそして橋本地区ガバナーの方針に基づき２Zの７クラブの会員皆様のご協力により一年を
全うすることができました。そして、新たに多くの友人をえたことにも深く感謝いたしております。今期の課題
は特に会員増強・会員維持・LＣIFへの協力等々でした。
　厳しいお言葉も頂きながら、楽しい一年でございました。
　一年間ありがとうございました。� 合掌　

１R２ZＣを終えて ゾーンチェアパーソン　古市　文子
第12期（2015.７〜2016.６）

フクセンジャー出動！

ＬＰガス製造・販売・ガス器具販売・リフォーム施工・太陽光発電システム販売

愛媛県松山市雄郡１丁目１－３２   福泉株式会社   Tel  089-932-3288
                   　　　　　　　　 　　　　　　 H P  www.fuxcen.jp
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GMT・GLT・家族及び女性・会則・プロトコール委員会		 委員長　竹岡　秀起
　今年度の会長目標であった３名増強に関しては無事に終了しています。
　毎回の例会ごとに会員増強の呼びかけも致しましたが、単年度での会員増強は非常に難しいことだと痛感しています。
　あと数年で15周年を迎えることになりますが、会員増強にクラブ会員、一致団結して取り組めることを期待しています。
　委員会メンバーの皆様、また、クラブ会員の皆様、今年度は本当にお世話になりました。

計画・財務・出席委員会	 	 委員長　上東　信一
　計画委員長になって、アっという間に１年が過ぎて行きました。今、振り返ってみると反省すべき事ばかりです。楽しい例会
をと言いながら、特に変わった例会が出来た訳でも無く・・・！
　その様な中でも特に大変だったのが、合同例会の準備でした。来賓のお名前を間違えるという失態をおかしながらも、皆さん
の力をお借りし無事終える事が出来た事は、大きな経験になりました。この様な場を与えて頂いたことに感謝します。
　１年間ありがとうございました。

PR・ライオンズ情報・大会参加委員会	 	 委員長　星加　理絵
　皆さまお疲れ様です。
　PR委員会２年目での委員長でしたのでまだまだ経験も浅く皆様には大変ご迷惑をお掛けしました…。
　また毎度記事依頼を快く引き受けて頂いた委員長の皆様、投稿プロムナードの記事を書いて頂いた会員の皆様に心よりの感謝
で締め括りたいと思います。

青少年・LCIF・地域奉仕委員会	 	 委員長　田所　哲郎
　青少年委員長としての１年も、あっという間に終わりました。
　前大森委員長よりの丁寧な引継ぎ、竹下さん・三根生ライオン・五木田さんとのチームワークで滞りなく予定の事業を終える
ことが出来たと思います。
　新規の試みとしては、松山信望愛の家のイベントに関わりました。施設の子供たちの笑顔をみて、来期からの青少年の事業と
して有意義なものであると思いました。
　最後に、皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

環境保全・保健福祉・アラート委員会		 委員長　上松　浩一
　１年間を振り返りますと、献血活動そして道後公園清掃を活動の中心としてまいりました。活動の中心である道後公園清掃が
残念な事に参加者数が伸び悩みました。今後の課題としてご検討頂ければと思います。
　その中でも、お忙しい中ご協力頂いたクラブ会員の皆様、委員会の皆様方の協力も有りなんとか１年間活動させて頂きました。
本当に１年間ありがとうございました。

YCE・国際関係委員会	 	 委員長　大森　憲二
　会員の皆様、お世話になっております。この度、YCE・国際関係の委員長の大役を無事務め終えることが出来ました。
　これも、前委員長の松尾さん、会場の手配をして下さった川野さん、会員の皆様の御協力とアドバイスのおかげと、感謝して
おります。
　外国人による『にほんご弁論大会』という、クラブにとって大変に重要な行事を、仕切らせて頂きました。弁論者の募集や、
審査委員の選択、髙島屋さんとの打合せ等、不慣れな為、大変でしたが、楽しんで行う事が出来ました。
　本当にありがとうございました。また次の委員長にも、この素晴らしいシステムを引き継ぎ、益々、盛大な大会となりますよ
うに、協力させて頂きたいと思います。

レクリエーション同好会	 	 実行委員長　大藪　光司
　レクリエーション同好会を引き受けるのは初めての経験で当初は不安だらけでしたが、皆様のおかげで一年間無事続ける事が
出来ましたことを謹んでお礼申し上げます。
　レクリエーションでのイベントといえば「チャリティゴルフコンペ」ですが、今回運営に携わったことで、たくさんの方々と
知り合い、親しくさせて頂き感謝しております。
　役員の任期は終わっても湯築ライオンズクラブを更に盛り上げたいと思いますので、変わらずお付き合いして頂けますとあり
がたいです。
　最後に皆様どうもありがとうございました。

クラブ７委員会、委員長メッセージ

委員会なんでも掲示板
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　習い事（小学校の時から）で一緒になった女友達とストレス解消の為食事に行く
ようになって10年以上になる。
　今回ネットで探した【丸西商店】に行ってみることにしました。
　商店というところにひっかかったが２人共お酒が飲めない。要望はまず量はいら
ない。素材のいいものをお願いする。
　ここの大将は10年以上関西で修業をしたとの事。お味は２人の好みの味。
　アワビが主にでて最後の締めのごはんの代わりにラーメンがでたのには驚いたが
おいしかった。又行きたい店の一つである。

丸西商店・・・松山市千舟町２－８－18　はぎのビル１F� TEL089-934-1888
ラーメン丸西商店　銀天街店� TEL089-933-2202

丸西商店 会　計　山本　千鳥

祭り人		みねおいライオン

ＣＮ認証伝達式記念誌

青少年・LCIF・地域奉仕委員会　三根生啓太

GMT・GLT・家族及び女性・会則・プロトコール委員会　藤岡真須雄

　春の陽気に誘われて、今年も各地で春のお祭りが開催されておりました。
　その中でも二つの祭りに参加いたしました。一つ目は「松山春祭り」です。

　今年のお姫様役は明石家さんまの娘�IMARUでし
た。記念にご近所ライオンの林さんと四角会のみん
なと法被を着てワンショット！
　続きまして綱引きのような写真は　長野県諏訪市
の「御柱祭り」です。７年に一度開催される祭り
で、大木を坂の上から落とすと同時に人間も一緒に
下り、毎年死人が出るほどのとても危険な祭りで勇
敢な祭りです。私は高台から長野の酒で酔っ払って見物しておりました。次回７年後の開
催には、是非松山湯築ライオンズで参加出来たらいいですね～。

　先日、部屋の片づけをしていたら「松山湯築ライオンズクラブ認証状伝達式記念誌」という
冊子が出てきました。見開きに、会期・2005年５月14日（土）　会場・愛媛県民文化会館（真
珠の間）とあります。当時の会長は村上慎吾さん、CN委員長に栗田孝和会員。編集PR・ライ
オンズ情報委員会　阿部征子委員長ほか５名の名が記されています。表紙のデザインは委員の
武田親さんです。11年前、訳も分からず入会したライオンズクラブも10年が過ぎ、色あせた表
紙をめくりながらノスタルジックな気分に浸りました。

千舟町通り
●あたりや

●八坂公民館

●観音寺

●ホテルno.1松山

八
坂
通
り

★
丸西商店
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私のもう一つの趣味 環境保全・保健福祉・アラート委員会　中野　隆史

　世の中の40代から60代の会社員又は会社経営者の方に趣味を尋ねると、ゴル
フという方が結構おられると思います。私もゴルフは大好きですが・・
　しかし、釣りも中々負けていないのではないでしょうか。
　私が釣りを本格的に始めて20年程になります。
　船釣り、投げ釣り、イカ釣りと季節によって色々な釣りをします。
　先日、５月のGWに小林会長、八田幹事夫妻とで明浜町にモイカ釣りに行って
きました。エサの活アジをつけての浮き釣りです。結果は１匹しか釣れません
でしたが、のんびりと護岸からの釣りを楽しみました。八田幹事の計らいでバー
ベキューもご馳走になり日ごろの慌ただしい日々を忘れて楽しい時間でした。
　少し私の釣り記録を自慢したいと思います。釣った
魚を魚拓にして記録を残しています。真鯛76cm、ヒ
ラメ74cm、カレイ47cm、シロギス31.5cm、クロダイ
56cmなどなどが私の記録です。
　ぜひお時間のある方、私と一緒に釣りにでかけま
せんか？　

　一昔前までは生前中に死や葬儀の話をすることは「縁起が悪い」との理由からタブー視されていましたが、今では
チラシやＴＶで葬儀社のコマーシャルを目にする事も増え、「終活」との声も聞くようになり敷居は随分下がりました。
ので今回の話題とさせていただきました。
　最近の傾向として「葬儀代金を安くしたい」「質素にしたい」「近親者だけで行いたい」との理由から「家族葬」を
希望される方は７割強になっています。費用については多少の減額にはなりますが「家族葬」と「一般葬」とは行う
ことは同じで、違うのは会葬者の人数の違いだけです。
　費用の事だけを言うのであれば都会では「直葬（ちょくそう）」をされる方が半数を超えているとの情報も有ります。
　「直葬」とはお寺含む宗教者を呼ばず通夜、葬儀もなくそのまま火葬場にて荼毘に付す事を言います。松山でも行
われていて費用は20万円程度です。
　また最近では事前相談も普通となり、手続きや葬儀見積や寺院費用等を予め葬儀社と
相談し急な出来事に備えておく事が出来ます。備えあれば憂いなしですね。
　最後になりましたが、「葬儀」と「告別式」の違いは分かりますか？
　「葬儀」は儀礼で、仏式の葬儀であれば、お坊さんに来てもらってお経を唱えてもら
うことで、「告別式」は「故人に別れを告げる式典」の事です。
　葬儀に参列すると、お坊さんの読経が始まり、まず遺族、親族の方が焼香をします。
ここまでが葬儀で、その後の一般参列者の焼香からが告別式です。
　蛇足ですが「お葬式」という言葉は、「葬儀」と「告別式」という二つの言葉を合成
したものです。

最近の葬儀事情 環境保全・保健福祉・アラート委員会　橋本　龍司
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　５月中旬、メットライフ生命の招待旅行でハワイに行ってきました。

　旅費・宿泊費を負担していただけますので、感謝感謝です。が、招待旅行

と言っても、ハワイに行って遊ぶだけではなく、研修がありますので、ジャケッ

ト着用、サンダル不可といった感じです。

　成田空港を20時に出発し、ホノルル空港まで、７時間のフライトです。見

たかった映画を二つ見て、軽く寝たら着きました。到着は現地の８時位です。

　喫煙家の私としては、到着早々タバコを吸いたいので、ガイドさんに聞くと、

喫煙所が離れているので我慢してくださいと言われ、バスに促されました。

　バスに乗ること30分、滞在ホテルのヒルトン　ハワイアン　ビレッジ　ワ

イキキビーチに到着です。９万平方メートルの広大な敷地に５つの宿泊棟が

あり、20軒以上のレストランまであります。で、ガイドさんに喫煙所を聞くと、

喫煙所が一つしかありません。レストランは20軒もあるのに…。ちなみに、私の部屋から喫煙所まで15分かかります。

部屋はもちろん、部屋のベランダでも禁煙です。

　滞在中、ワイキキビーチ、アラモアナ等々、典型的なハワイ旅行をしましたが、天気も良く、喫煙問題以外は快適

な旅行でした。特に、オープンの巡回バスがいろいろと無料であり、ちょっとした時間があれば、乗ってドライブを

楽しんでいました。　

　丸亀うどんというバス停があり、そこには長蛇の行列が出来ています。もちろんうどんを食べるために。私ももう

少しで行ってみようかと思いましたが…。

　行程五日間の短い旅行でしたが、良い気分転換になりました。

　追伸；ハワイの方は皆さん大きいですね。私が華奢に見えました。

ハワイ旅行記 PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　佐伯圭士郎

ＮＢＦ日銀前

5

投稿プロムナード



行	事	報	告

　2016年４月17日（日）初夏の日差しの中、高知県高知市県民文化ホール並びに三翠園において盛大に開催されまし
た。前日には、記念ゴルフ大会、記念トークライブ、そして日韓親善国際交流の夕べが執り行われました。
　残念なことに、４月15日夜中に、また16日未明に「平成28年熊本地震」が起こり、TV報道に釘付けとなりました。
そんな中ではありますが、四国四県のライオンズマンが高知市に集い年次大会を成功させました。被災者の方々には、
お見舞いと哀悼の意を表します。文化ホール玄関には、募金箱
を設置して、三谷LCIFコーディネーターが寄付をお願いしてい
ました。
　橋本充好ガバナーから、真鍋隆ガバナーエレクトへと引き継
がれ、第一、第二副地区ガバナーエレクトも誕生いたしました。
大会プログラムの通り、進行され、無事に終えることが出来ま
した。
　松山湯築LCの役員の方々も現から新へと引き継がれてまいり
ます。後２ヶ月余りですが、最後の踏ん張り、と来期に向けて
の準備に頑張りましょう。

　去る５月19日に、十五万石さんでCN例会が開催されました。
備品の準備には注意したつもりでしたが、お借りしたCDプレー
ヤーの調子が悪く、本番時のみ音が出ないというハプニングも
ありました。しかし、アカペラで歌った方が皆さんの声が出て
いた様に感じたのは私だけでしょうか（笑）。
　今年は姉妹クラブの梅花LC様の例会訪問もあり、厳粛？な中
にも和気藹々とした楽しいCN例会であったと思います。また２
次会では梅花さんと湯築のカラオケ対決もあり、更に懇親を深
める事が出来ました。どちらに軍配が上がったかは、皆さん酔っ
払っていて分りません。悪しからず！

第62回		地区年次大会

ＣＮ例会

GMT・GLT・家族及び女性・会則・プロトコール委員会　高岡　英治

計画・財務・出席委員会　上東　信一
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松山湯築ライオンズクラブ「会報誌」４・５・６月合併号
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
左の『QRコード』を携帯電話の
バーコードリーダーで読み取り、
アクセスしてください。
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tel：089-915-7322／ fax：089-915-7323　e-mail：info@m-yuzuki-lions.jp

清掃例会をおえて　2016.5.12／松山 道後公園
環境保全・保健福祉・アラート委員会　上松　浩一

　初夏を思わせる中、年に一度の清掃例会が行われました。
　当日は、15人もの会員の皆様にも参加して頂きました。お忙しい中、これだけの方々に集

まって頂き大変感謝しております。
　来期以降は今期以上たくさんのご参加ご協力をよろしくお願い致します。

第10回湯築LCチャリティーゴルフコンペ
レクリエーション同好会　大薮　光司

　平成28年5月13日開催の第10回湯築LCチャリティーゴルフコンペに参加された多数の皆
様お疲れ様でした。

　ゴルフコンペの幹事も経験したことがなかった私でしたが、皆
様のご協力もあり無事に終えることが出来ました。
　本当にありがとうございました。
 
　今回は149名という大勢の出場者の方による御好意のおかげで
過分な寄付金を集めることが出来ました。
　チャリティBOXでは約13万円、募金箱では約４万円となりま
した。
　多くの方々のご協力に心より感謝申し上げます。
　 
　今回運営に携わったことで、たくさんの方々と知り合い、親し
くさせて頂いたことも併せて、謹んでお礼を申し上げると共にご
報告させて頂きます。
　そして来年もチャリティーゴルフコンペはあるとは思います
が、次期レクリエーション委員長を中心として盛り上げていける
よう、よろしくお願いします。

行事報告
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